

Jefe de Farc estuvo 'cerca de morir' en un operativo

Así lo reveló este miércoles el ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón.

En una entrevista con las emisoras del Ejército y la Policía, Pinzón dijo que uno de los jefes de las Farc "estuvo a punto de caer, como se dice, en la justicia divina".

Pinzón no mencionó el nombre del guerrillero. Agregó que los operativos contra los jefes de las Farc que siguen en el país están avanzando con muy buenos resultados.

"Es muy importante que estos jefes que están saliendo a La Habana le cuenten a sus jefes, que hace rato no viven en Colombia, cómo están sufriendo y viviendo la intensidad de las operaciones de las autoridades y que cada vez sienten más cerca la presencia de la Fuerza Pública", dijo el jefe de la cartera de defensa.

www.eltiempo.com/justicia/jefe-de-farc-estuvo-cerca-de-morir-en-un-operativo_1235004-4